

05.05.2025 | Soziales

Heiner Garg: Inklusion ist kein Luxus- oder Nischenthema

Anlässlich des Europäischen Protesttages zur Gleichstellung von Menschen mit Behinderungen am heutigen 5. Mai erklärt der Parlamentarische Geschäftsführer und Sprecher für Menschen mit Handicap der FDP-Landtagsfraktion, **Heiner Garg**:

„Die Inklusion ist nicht nur ein Ziel für den Arbeitsmarkt, sondern muss in der frühkindlichen Bildung und in der Schule ansetzen. Echte Teilhabe und Chancengleichheit ist in allen Lebensbereichen mit bedarfsgerechten Rahmenbedingungen zu gestalten. Ein lautstarker Hinweis darauf, dass Inklusion kein Luxus- oder Nischenthema sein darf, ist heute dringender denn je.

Die Landesregierung muss hierfür einen entschlosseneren Beitrag leisten und die bürokratischen Hürden für eine Beschäftigung von Menschen mit Behinderung reduzieren. Zudem muss sie dafür sorgen, dass das Informationsangebot für Fördermöglichkeiten, wie zum Beispiel Einstellungsprämien und Arbeitsplatzanpassungen, in allen Branchen noch bekannter gemacht wird, damit die Unterstützungsangebote auch genutzt werden.“



Heiner Garg

Sprecher für Soziales, Gesundheit, Familie, Kita, Jugend, Senioren, Sucht,
Europa

Kontakt:

Eva Grimminger, v.i.S.d.P.
Pressesprecherin

Tel.: 0431 988 1488

fdp-pressesprecher@fdp.ltsh.de

FDP-Fraktion Schleswig-Holstein, Düsternbrooker Weg 70, 24105 Kiel

E-Mail: fdp-pressesprecher@fdp.ltsh.de, Internet: www.fdp-fraktion-sh.de